

En una pregunta al vicepresidente 2º del Gobierno, en la sesión de control del Senado

Ruiz-Sillero acusa a Pablo Iglesias de ocultar 26 contratos realizados durante el estado de alarma

- “Tiene de vicepresidente de Derechos Sociales sólo el nombre, porque preocuparse por ellos, poquito”, ha criticado la senadora
- “¿Sería capaz de encargarse de una auditoría de todos los contratos adjudicados por usted para que la transparencia llegue al Gobierno?”, ha preguntado a Iglesias

03.noviembre, 2020.- La senadora del PP por Andalucía, **Teresa Ruiz-Sillero**, ha acusado al vicepresidente 2º de ocultar 26 contratos realizados por su Ministerio, durante el estado de alarma, para luchar contra el Covid. “Usted está obligado a dar esa información, conforme a la Ley de Contratos del Estado y la Ley de Transparencia”, le ha dicho.

Teresa Ruiz-Sillero ha intervenido en una pregunta oral, en el Pleno del Senado, sobre la ocultación en el portal de Transparencia de 26 contratos realizados por la Vicepresidencia 2ª, tal y como figura en una respuesta parlamentaria a una pregunta de la senadora andaluza y del senador, Antonio Román.

Y en este sentido, le ha preguntado sobre “¿cuál es el motivo por el que no ha publicado 26 de los contratos que adjudicó? ¿Trae usted los datos sobre el importe que ha adjudicado, los datos de las empresas y el pago del beneficio o comisión a esas empresas?”.

La senadora por la C.A. de Andalucía ha mostrado al Pleno de la Cámara la respuesta del Gobierno a su pregunta, y ha insistido a Pablo Iglesias en la que se dice textualmente *...relación de los expedientes de contratación tramitados durante el estado de alarma que no están accesibles a través de la Plataforma de Contratación del Sector Público...*. “¿Sería capaz de encargarse de una auditoría de todos los contratos adjudicados por usted para que la transparencia llegue al Gobierno?”, ha vuelto a preguntar.

DERECHOS SOCIALES

Teresa Ruiz-Sillero, en la segunda parte de su intervención, se ha referido a las competencias en Derechos Sociales de la Vicepresidencia 2ª, “más de 20 Centros de toda España dependen de la Vicepresidencia y, en este sentido, le ha preguntado “¿Cuál ha sido su gestión? ¿Qué centros ha visitado o se ha interesado por ellos?”.

Para finalizar, ha afirmado que “me parece que usted tiene de vicepresidente de Derechos Sociales sólo el nombre, porque no se preocupa para nada de las personas.”